



**6 Pièces**

**166 m<sup>2</sup>**

**Réf. V1943ST**

**3 490 000 €**

**Port-Grimaud**

Maison à vendre (83310)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Au cœur d'une rue discrète et peu fréquentée de Port-Grimaud, cette villa vous invite dans un véritable havre de paix, avec un accès direct à une zone d'amarrage privative, parfaite pour les amateurs de navigation. Dès l'entrée, laissez-vous séduire par l'élégante pièce à vivre baignée de lumière avec un salon doté d'une cheminée, une salle à manger, une cuisine équipée conviviale. Sur le même niveau, vous trouverez une chambre et sa salle de douche, à l'étage ; la spacieuse suite parentale avec un beau dressing et une grande salle de bain, 2 chambres avec salle de douche en suite. Bien que ...

In the heart of a discreet, little-frequented street in Port-Grimaud, this villa invites you into a true haven of peace, with direct access to a private mooring area, perfect for sailing enthusiasts. As soon as you enter, you'll be seduced by the elegant, light-filled living room with its fireplace, dining room and convivial, fully-equipped kitchen. On the same level, you'll find a bedroom with en-suite shower room, and upstairs, a spacious master suite with dressing room and large bathroom, and 2 en-suite bedrooms with shower rooms. Although some refreshing work is required, this villa ...

**JOHN TAYLOR SAINT-TROPEZ**

PLACE DE LA MAIRIE - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

